





令和2年7月10日

伸ばそう力 心を一つに進んでいこうよ ~交わそうあいさつ みどりの子~

> 下野市立緑小学校 髙橋 美惠子

前期前半は、7月末日までです!



通常登校・通常給食となり新しい生活様式を守る中ではありますが、落ち着いた学校生 活を送っています。どのクラスの授業を参観しても、子供たちは真剣な眼差しで授業に取 り組み、休み時間には、友達と楽しそうに過ごしている様子も見られます。今年は、新型コロナウイルス感 染の影響で夏休みが短くなったため、夏休み前の登校は7月31日(金)までとなります。梅雨入りしても 暑い日があり、マスクによる熱中症対策として扇風機やエアコンで教室環境を整えながらの授業となります ので、子供たちの体調には十分、注意していきたいと思います。夏休みは2週間2週間あまりですが、ここ までの学習や生活を見直すとともに、ゆっくり休息をとり、17日(月)からの学校生活に備えてほしいと 思います。短い夏休みですが、有意義に過ごしてください。保護者の皆様・地域の皆様には、前期前半、本 校教育活動に多大なるご協力とご支援をいただきまして、感謝申し上げます。

1年生を迎える会 通常登校が開始され、5・6年生が中心となって活動する委員会活動のメンバーが決 まりした。そして、6月25日(木)には代表委員・各委員会の委員長の任命式も行わ れました。新しい代表委員の初仕事は、「1年生を迎える会」です。1ヶ月以上遅れの1年生を迎える会でしたが、 全校生の前で一人一人名前を呼ばれ元気よく返事をする1年生を見て、上級生にも笑顔があふれていました。1 年生のみなさん、これから学校生活を楽しみましょうね。







ます。 先生が、 庭には、 つぱ緑小 始まり 待ち ス が 聞いてくださ 学校生活は あったら、 校庭です。 よいところをいくつか紹介し への影 かあります。三つ目に、 <u>-</u>つ 沙 な 、ます。 (ます。 コなどたくさん 年生を迎える会にあたり、 緒 きとしていて元気な声が 遠年 仲良く楽しく過ごしてくださ なくなってしまう いです。たくさん友達をつくっ 分 に給食を食べたり どんな種目があるのか楽し秋には運動会が予定されて ゛よし しかの ₹ -からないことや困っしかったことを思い 目 もあ .ます。二年生から六年.は、緑小には優しい仲間 休み時間には、 かった学校生活ものみなさん、これ の生活は、 年生の 遠慮なく私たちや先生 班と ないことや困 月がたとうとし さん達にたくさん遊 目 慣 今年 たくさん って、 れましたか。 こいう活動がありたりがあり 時に他 緒に遊び かもし の にちや先生にい出します。 とても 楽 ゆ 口 \mathcal{O} ま てもらっ 学 S 7 が が が が ありま る りする 緑 自 れ び ょ 行 行 小 てき Š

とちぎっ子学習状況調査を実施します。

とも、今後の学習指導に役立てていく予定です。

例年4月に実施している4年生と5年生が行う県の「と

ちぎっ子学習状況 調査(国語・算数・理科・質問紙)」を7月に実施することになりました。これらの調査の目的 は、児童の学力や学習状況を把握・分析し、学校教育における児童への教育指導や学習状況の改善に 役立て、学力向上につなげることです。10月頃には「とちぎっ子学習状況調査」の結果が返ってき ます。個人の結果については、一人一人に詳細な結果が配付されます。学校全体の結果・個人の結果

> 全国学力・学習状況調査(6年児童対象)についても、学校での採点のみとなりますが、とちぎっ 子学習状況調査と同日に行います。

ようこそ緑

ハンドソープやキッチンタオル、消毒液等の寄付、ありがとうございました。





6月8日(月)~12日(金)の1週間、PTA執行部の呼びかけに 多くの保護者の皆様が協力してくだいました。お陰様で、ハンドソー

プやキッチンタオル、消毒液、配膳用手袋、ごみ 袋等がたくさん集まりました。これらの品物は、 子供たちのために大切に使わせていただきます。 ありがとうございました。



6月22日~7月1日は人権旬間でした。 緑小では、毎年6月に人権旬間、12月に人権週間を

。 - 緑小では、毎年6月に入権制間、12月に入権週間を ■ 実施しています。この期間には、一人一人の存在を大切

にした温かい雰囲気と環境の中で、豊かな人間性や人権意識を養い、自分も相手も大切にできる心優しい子供の育成をめざした教育活動が行われます。内容としては、学級活動で「人権」を意識した授業を実施したり、給食の時間に「人権」に関わる校内放送を行ったりしました。6年生は、人権に関する作文を書きました。教職員も人権感覚チェックシートを活用して自己チェックを行い、子供たちの指導に生かします。







交通安全教室



今年度の交通安全教室は、7月2日(木)と8日(水)、14日(火)・15日 (水)の実施を予定しています。2日(木)は5・6年生対象に、8日(水)は4年生 対象に、各教室で交通安全指導員の石川さんと市安全安心課の三浦さんから、自転車 の安全な乗り方について教えていただきました。14日(火)は1・2年生対象で安

全な歩き方、15日(水)は3年生対象で自転車の安全な乗り方について教えていただく予定です。講師は前回と同様、石川さんと三浦さんです。1~3年生は、校庭に作っていただいた模擬コースを使って実際に体験をします。自分の命を自分で守るためのよい体験になることを願っています。



地域とともにある学校を目指して~第2回学校運営協議会~

7月3日(金)に、今年度



2回目になる学校運営協議会を委員さん全員参加で開きました。今回は「ここまでの学校生活」と「地域の見守り活動」について話合いました。昨年ご意見をいただいた見守り活動については、実施に向けての具体的な方策を協議しました。その後、各教室の授業参観と配膳の様子を見学していただきました。委員さんからは、「積極的に授業に参加しているという印象を受けた」「子供たちがしっかりマスクをしていることに感心した」「このような状況の中でも子供たちの教育に立ち向かっている先生の熱意が伝わってきた」等のご意見をいただきました。次回は9月15日(火)に、二中学区学校運営協議会を予定しています。

<お知らせとお願い> ・前期前半最終登校日 7月31日(金) ・前期後半開始日 8月17日(月)





- ・学校業務休止日はありません。8月13日(木)・14日(金)も日直の職員がいます。
- ・PTA除草活動は7月28日 (火) \sim 31日 (金) と8月24日 (月) \sim 28日 (金) になります。9日間の日程で参加可能な日にお願いすることになります。8:00 \sim 9:00までの間の可能な時間での作業です。よろしくお願いします。
- ・PTA除草活動時にリサイクル活動を実施します。ご協力をよろしくお願いします。詳しくはプリントや緑小HPでご確認ください。
- ・緑小HPのトップページ左側に「R2お知らせ」のコーナーがあります。今後も各種お知らせ等を掲載しますので、ご活用ください。
- ・学校休業中に緑小教員が作成した授業動画のうち、デジタル教科書を使った動画は利用期限により削除しました。